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Conselho Municipal de Saúde 

do Rio de Janeiro 

Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, no período das 
quatorze horas às quinze horas e trinta minutos, em ambiente virtual da Plataforma ZOOM 
https://us06web.zoom.us/j/82802265588?pwd=hyzmos4SOopF5D9p2v1L3jaYp56coX.1, a 
convite do Superintendente de Atenção Primária à Saúde da Secretaria Municipal de Saúde 
do Rio de Janeiro, Dr. Renato Cony Seródio, reuniram-se pelo segmento dos usuários: 
conselheira Maria de Fátima Benincaza dos Santos (Associação Carioca de Distrofia 
Muscular – ACADIM); conselheira Gabriella Santoro da Silveira Machado (Associação de 
Doulas do Estado do Rio de Janeiro – ADOULAS); conselheiro Renê Monteiro de Almeida 
Júnior (Grupo Pela Vidda – GPV/RJ); conselheiro Osvaldo Sérgio Mendes (Sindicato dos 
Trabalhadores Federais em Saúde e Previdência Social do Estado do Rio de Janeiro – 
SINDSPREV/RJ); conselheiro Roberto Oliveira de Almeida (Associação dos CAPSI do 
Município do Rio de Janeiro – ACAMURJ); conselheiro Abílio Valério Tozini (Conselho 
Distrital de Saúde da AP 2.1); conselheira Nancy dos Santos Senhor (Conselho Distrital 
de Saúde da AP 2.2); conselheira e Presidente Maria de Fátima Gustavo Lopes 
(Conselho Distrital de Saúde da AP 3.1); conselheiro Ludugério Antônio da Silva 
(Conselho Distrital de Saúde da AP 5.1). Pelo segmento dos Profissionais de Saúde: 
conselheira Lucimar Oliveira do Nascimento (Sindicato dos Auxiliares e Técnicos de 
Enfermagem do Rio de Janeiro – SATEMRJ); conselheira Elizabeth Guastini (Sindicato 
dos Enfermeiros do Município do Rio de Janeiro; conselheiro Júlio Moreira Noronha 
(Sindicato dos Médicos do Município do Rio e Janeiro); conselheira Haydee Barreto Lopes 
(Associação dos Funcionários do Instituto Nacional do Câncer) e conselheiro Wagner 
Gomes Bezerra (Sindicato dos Fisioterapeutas, Terapeutas Ocupacionais, Auxiliares de 
Fisioterapia e Auxiliares de Terapia Ocupacional no Estado do Rio de Janeiro – SINFITO). 
Pelo segmento dos gestores/prestadores de serviço: conselheira Liliane Cardoso de 
Almeida Leal (Secretaria Municipal de Saúde); conselheira Fabíola Andrade Rodrigues 
(Secretaria Municipal de Saúde); conselheira Emanuelle Pereira de Oliveira Correa 
(Secretaria Municipal de Saúde); e a conselheira Carmen Sandra Portugal Nogueira 
(Fundação Amélia Dias de Assistência ao Menor e Adolescente Portador de Necessidades 
Especiais – FAMAD). Pauta Única do Dia: Apresentação “Investimentos do Novo PAC na 
Saúde”. Dando início aos trabalhos, a Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sra. 
Maria de Fátima Gustavo Lopes, solicitou a todos que assistiam à reunião pela Plataforma 
Zoom, que se identificassem pelo “chat”, a fim de que pudesse constatar a presença dos 
conselheiros para formar o quórum necessário. A seguir, passou a palavra ao Dr. Renato 
Cony Seródio que, com a palavra, primeiramente, explicou que o Novo PAC garante 
recursos para reduzir os vazios assistenciais, alcançando populações, até então, 
desassistidas, com a ampliação da cobertura de serviços do SUS. Disse que o Programa 
investe na expansão das Redes de Atenção Primária e Especializada de Saúde, no 
fortalecimento da Saúde Digital, na preparação para emergências sanitárias e no aumento 
da capacidade produtiva nacional de fármacos, biofármacos, vacinas e hemoderivados. Na 
Atenção Primária, novas Unidades Básicas de Saúde estendem os serviços para milhares 
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de municípios e territórios indígenas de forma integrada às equipes de Saúde da Família; 
assim como visando, também, o fortalecimento da Rede de Atenção Especializada. O 
programa inova pelo fomento em ciência, tecnologia e saúde, tornando o País cada vez mais 
bem preparado para lidar com emergências sanitárias e produzir atendimento pelo SUS. 
Após, dando início à apresentação, informou que o Plano de Investimento na Saúde do 
município do Rio de Janeiro somente prosseguirá se o Conselho Municipal de Saúde 
aprovar as propostas das possíveis construções das seguintes Unidades: Área 
Programática 3.1 – 1) Clínica da Família Vigário Geral – Rua Gregório de Matos, n° 10 – 
Vigário Geral. Área Programática 3.3 – 2) Clínica da Família Alcobaça – Rua Alcobaça, 
próximo ao N° 1.181 – Anchieta; 3) Clínica da Família Cavalcante – Rua Silva Vale, S/N° - 
Campo do Mangueirão; 4) Clínica da Família Costa Barros – Estrada de Botafogo, S/N° 
(próximo a Upa Costa Barros) – Costa Barros; 5) Clínica da Família Parque Madureira – Rua 
Américo Rocha N° 1.602 (próximo portão 8) – Marechal Hermes. Área Programática 4.0 – 
6) Clínica da Família Camorim – Estrada do Camorim, N° 205 – Jacarepaguá; 7) Clínica da 
Família Curicica – Estrada dos Bandeirantes (ao lado do N° 4.211) – Jacarepaguá; 8) Clínica 
da Família Mato Alto – Rua Cândido Benício, N° 2.973 (próximo a Vila Olímpica do Mato 
Alto) – Jacarepaguá; 9) Clínica da Família Recreio, Avenida das Américas, S/N° (próximo a 
18ª Gerência de  Conservação) – Barra da Tijuca; 10) Clínica da Família Valdir Vieira – 
Estrada do Engenho Velho, N° 1.090 – Praça Valdir Vieira – Taquara; 11) Clínica da Família 
Taquara – Estrada do Rio Grande c/ Estrada da Ligação (próximo ao pedágio da 
Transolímpica) – Jacarepaguá. Área Programática 5.1 – 12) CAPS Realengo – Doutor 
Lessa (atrás da CF Armando Palhares Aguinaga) – Realengo. Área Programática 5.2 – 13) 
Clínica da Família Campo Grande I – Rua José Francisco de Souza Porto (em frente a E.M 
Mafalda Teixeira de Alvarenga) – Campo Grande; 14) Clínica da Família Campo Grande II – 
Praça Veloso da Silveira – Campo Grande; 15) Clínica da Família Santíssimo – Avenida 
Santa Cruz (ao lado da E.M Barata Ribeiro) – Santíssimo; 16) Clínica da Família Guaratiba – 
Avenida Dom João VI (ao lado da Estação BRT Mato Alto) – Guaratiba; 17) Unidade de 
Pronto Atendimento Mato Alto – Avenida Dom João VI (ao lado da Estação BRT Mato Alto) – 
Guaratiba. Área Programática 5.3 – 18) Clínica da Família Nova Sepetiba – Estrada de 
Sepetiba (entre a Avenida Dois e Rua Oito). Depois da apresentação, o Dr. Renato Cony 
Seródio fez esclarecimentos acerca de pequenas dúvidas que restaram de alguns 
conselheiros. Na seqüência, a Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sra. Maria 
de Fátima Gustavo Lopes, colocou em votação a aprovação do Plano, verificando, então, a 
aprovação dele pela maioria simples. Não havendo mais nada a ser discutido e deliberado é 
encerrada a reunião às quinze horas e trinta minutos e eu Lúlia de Mesquita Barreto dou 
por lavrada a ata e assino em conjunto com a Presidente deste Conselho, conselheira 
Maria de Fátima Gustavo Lopes. 
 
 

______________________                   ___________________________ 

Lúlia de Mesquita Barreto                   Maria de Fátima Gustavo Lopes 

 


